

## 「味っ子だより」

令和4年9月5日 味 真 野 小 学 校 令和4年度9月号

## 実りの多い2学期を!

長い夏休みが終わり、第2学期がはじまりました。今年の夏は、新型コロナウイルス感染症の第7波、猛暑、大雨による災害と心配なことが多かったのではないかと思います。そんな夏も、朝夕が少しずつ涼しくなり、過ごしやすい季節になりました。まだまだ残暑は続くと思われますが、学校教育活動では、感染症対策だけでなく、熱中症対策にも万全を期したいと思います。

さて、2学期は、子どもたちが楽しみにしている学校行事や、自己を成長させる教育活動がたくさんあり

ます。また、「年を通して最も長い学期になりますが、気候も良いので、学習にも運動にも打ち込むことのできる大切な時期でもあります。自己の目標に向かって、あきらめずに最後まで取り組み、友達と切磋琢磨しながら、共に支えあって成長していって欲しいと思います。職員一同、全力で教育活動に取り組んでまいります。保護者の皆様の変わらぬご支援ご協力をお願いいたします。



## 感染症予防にご協力を!

現在、福井県感染拡大警報が継続中で、本校の感染状況が気になるところです。しかし、9月以降の様々な教育活動を十分な感染症対策を行いながらが実施していきたいと思います。

学校として子どもたちの安全を最優先に考えながら、子どもたちに思い出を残すこと、学習の充実など学校教育活動に取り組んでいきたいと思います。ご心配なことがありましたら、何なりと学校に気軽にご相談下さい。

2学期も、引き続きマスクの着用、3密の回避、丁寧な手洗い等により、新型コロナウィルス感染症対策を徹底しながら、学校での活動を進めていきます。ご家庭でも取り組みをお願いします

また、本人や同居のご家族が陽性と判断された場合、必ず学校にご連絡下さい。学校が休日の場合は、学校代表アドレスにメールにてお知らせ下さい。よろしくお願いします。

